



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 260 m²

 Référence
 82823528

 Prix
 3 600 000 €

Cap d'Antibes Maison à vendre (06160)

MAISONS & APPARTEMENTS

Parmi les Villas Iconiques du Cap d'Antibes, cette maison d'inspiration Moderniste de 189 m2 offre une splendide vue mer.Elle réunit les 5 piliers du modernisme :Pilotis - toit-terrasse - Fenêtre en bandeau - Plan et façade libre.Les trois niveaux sont desservis par un ascenseur intérieur.Au rez-de-chaussée, Garage d'environ 60 m², lingerie et stockage.Au premier niveau, Vaste réception, cuisine ouvrant sur une grande terrasse.Au second niveau vous bénéficiez de 3 chambres en suite.Superbe solarium.Piscine située au pied des pilotis et de la roche.Les lignes pures de l'ensemble de cette ...

Superb new villa of 189 sqm in the heart of Cap d'Antibes with lovely sea view and garden. Its modern architecture offers large openings on the outside, the terraces and the sea. The three levels are served by an interior elevator. On the ground floor, a large fitted garage of around 60 sqm. On the first level, a large, very bright living room with kitchen and a large terrace. On the second level you find 3 en-suite bedrooms, each with its own bathroom and terrace. The swimming pool is ideally placed on this plot of 1870 sqm which still offers many possibilities for development, shaded area, play ...

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 BOULEVARD DU MARECHAL LECLERC - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





